

COMUNICADO DE PRENSA

BANCO CENTRAL DE COSTA RICA PAGÓ POR ANTICIPADO EL CRÉDITO DE APOYO A LA BALANZA DE PAGOS CON EL FLAR

Bogotá - 7 de marzo 2024 - El Banco Central de Costa Rica (BCCR) prepagó hoy el crédito de apoyo a la balanza de pagos otorgado por el Fondo Latinoamericano de Reservas (FLAR) en agosto de 2022 por un monto de USD 1.100 millones. El saldo a la fecha de pago era de USD 825 millones.

Esta operación fue fundamental para fortalecer la estabilidad macroeconómica y financiera, afianzó la confianza en el programa económico liderado por las autoridades monetarias y fiscales, y contribuyó a fortalecer las reservas externas y la estabilidad del mercado cambiario del país.

La decisión actual del BCCR es un reflejo de la evolución favorable de los principales indicadores económicos y de la solidez del marco de política económica en el país.

El FLAR manifiesta su satisfacción por haber contribuido a fortalecer la estabilidad macroeconómica y financiera de Costa Rica, tal como expresa el mandato fundamental de la institución.